
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 
 

 

  

●100 年に一度のチャンスである。震災リスクにも配

慮すると、当該区全体で検討していきたい。 

●事業の具体的なイメージが知りたい。事業期間や補償

金額等はいつ頃わかってくるものなのか。 

●勉強会参加者が少ない場合の意見のまとめ方につい

て、他地区の事例を知りたい。 

 

練馬区 

第９回 武蔵関駅北口駅前街区 

まちづくり勉強会 を開催しました！ 

令和 5 年３月 

令和５年３月９日（木）に、第９回武

蔵関駅北口駅前街区まちづくり勉強会を

関町北地区区民館にて開催しました。 

民間事業者（建設会社）２社をゲスト

にお迎えし、ご参加いただいた方と意見

交換を行いました。 

▲当日の様子 

参加者の主なご意見 

▲武蔵関駅北口駅前街区 
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▼ゲストＢ社の資料 

 

▼ゲストＡ社の資料 

当日は活発な意見交換
が行われました 


